CEOMT - Centro de Estudios del Trabajo del Maestro Tibetano

Estudio del libro Tratado Sobre el Fuego Cósmico

Estudios 445 al 447
SEGUNDA PARTE
FUEGO SOLAR

Sección D

- II Los Devas y Elementales de la Mente
 - 1. El Regente del Fuego Agni
 - 2. Los Devas del Fuego
- 3. Los Ángeles Solares Los Agnishvattas

Estos temas que van desde la página 604 a la 609, se tratarán en los estudios 445 al 447

Estudio 445

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (d) El futuro advenimiento del Avatar - Consideraciones sobre el párrafo "En la aparición del Bodhisattva mismo, se evidenciara el misterio del Bodhisattva en su más pleno significado,...", en la página 604, hasta ".....-económico, religioso, social y científico.", en la página 605.

Consideraciones.

El Maestro Djwal Khul dice que el Señor Cristo, en Su retorno a la Tierra, usará las vestiduras del GRAN SER: el Señor Budha. Esto significa que la Mónada Señor Cristo usará la Tríada Inferior del Señor Budha para manifestarse en los mundos inferiores a Su regreso. Pero el Señor Cristo aún no ha decidido si llegará el mundo astral solamente, construyendo un cuerpo astral alrededor del átomo astral permanente de la Tríada Inferior del Señor Budha, para trabajar en la materia astral que rodea la Tierra y desde allí actuar sobre nuestro mundo físico, o si construirá un cuerpo físico alrededor del átomo físico permanente de la misma Tríada inferior del Budha, para trabajar directamente en nuestro mundo físico. Sólo el tiempo revelará esto, aunque el Maestro insinúa que al final del ciclo mayor, por lo tanto, mucho más tarde, el Señor Cristo se manifestará en cuerpo físico, demostrando la fuerza de nuestro Logos planetario en nuestro mundo físico, mediante la ejecución de la Ley.

Analizando el uso por parte del Señor Cristo de la Tríada Inferior del Señor Budha para la construcción de Sus cuerpos, observamos lo siguiente:

- Dos fuentes poderosísimas fuentes irradiadoras de elevadísimas energías para la Tierra:
- -La Tríada inferior del Señor Budha, fuertemente magnetizada por Él y por lo tanto con un largo alcance de captación de energías de fuentes superiores y gran capacidad de irradiación.

-Los cuerpos construidos por el Señor Cristo alrededor de la Tríada inferior del Señor Budha, cuerpos que también tienen gran capacidad de captación e irradiación de energías.

Por lo tanto, tenemos al Señor Cristo (la Mónada Cristo) administrando esos cuerpos, captando energías de fuentes superiores al físico cósmico, por Su experiencia y también a través del Señor Budha, adecuando estas energías al nivel de la humanidad y de los reinos inferiores e irradiándolas.

Incluso actuando directamente sólo en la materia astral de la Tierra, los efectos de estas energías del Señor Cristo serán tan fuertes en la materia astral que tendrán intensas repercusiones en la Tierra física.

Los Agnisuryas (los devas del mundo astral) reaccionarán fuertemente a estas energías, siendo la transmutación del deseo en aspiración y del deseo inferior al superior sólo uno de los efectos. La paz se establecerá en la Tierra, porque Él vendrá como Instructor de Amor y Sabiduría, como dice el Maestro, y hará la regeneración de la humanidad a través del Amor y de la Sabiduría. Porque Su acción principal está en el mundo astral, en el mundo físico de la Terra los resultados serán la creación de grupos activos en todas las ciudades, grandes y pequeñas, en todos los países, trabajando fuertemente por la unidad, la colaboración y la fraternidad, en las áreas económica (mejor distribución del dinero y los recursos naturales), religiosa (más tolerancia y entendimiento real de la Divinidad), social (eliminación de la discriminación, de cualquier naturaleza) y científica (percepción científica de Dios y de lo divino) Muchos tendrán oportunidad de recibir la primera Iniciación planetaria.

Como dice textualmente el Maestro: "Cuando Él venga al final de este siglo" y esto se dijo en el siglo pasado, podemos deducir que el Señor Cristo ya está actualmente enfocado en la materia astral que rodea a la Tierra y esperando la respuesta de la humanidad, para proseguir.

La Sabiduría supone conocimiento, porque en la secuencia de apertura de los pétalos del Loto egoico el primer círculo a ser abierto es el del Conocimiento, luego se abre el círculo de Amor-Sabiduría. Por lo tanto, la humanidad debe usar toda esta inmensidad de conocimiento que se ha puesto a su disposición para desarrollar la Sabiduría y el Amor, porque sólo así el Señor Cristo encontrará las condiciones para manifestarse entre nosotros.

Estudio 446

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (d) El futuro advenimiento del Avatar - Consideraciones sobre el párrafo "Dichos grupos obtendrá resultados imposibles de lograr ahora, debido a la retención de la fuerza búdica...", en la página 605, hasta "Han venido para preparar el camino que han de recorrer Sus Pies.", en la página 606.

Consideraciones.

El Maestro Djwal Khul dice que el Señor Cristo actuará principalmente en el plano astral constituido por materia astral que envuelve e interpenetra la Tierra cuando viniere a finales del siglo pasado, el siglo 20, porque el Tratado sobre Fuego Cósmico fue escrito en el siglo pasado.

El Maestro también dice que en aquella época, cuando se escribió el Tratado, era imposible obtener resultados relacionados con la preparación del ambiente para el regreso de Cristo,

porque la fuerza búdica estaba retenida, pero esta fuerza sería liberada más tarde sobre la Tierra por el Gran Señor, el Señor Cristo, que actuaría como un aspecto del Logos (el segundo aspecto: Amor-Sabiduría) y punto focal para la conciencia y la energía del Buda, que también actúa en la línea del segundo aspecto del Logos, en un nivel más elevado.

Más adelante el Maestro dice que en cierto Festival de Wesak (que tiene lugar en el Plenilunio de Tauro) el Señor Buda pronunciará un mantra (conocido sólo por aquellos que ya están listos para recibir la séptima Iniciación, la primera cósmica, el Señor Cristo ya ha conquistado esta iniciación), un mantra que liberará la fuerza que permitirá al Señor Cristo (el Gran Hermano del Señor Buda) cumplir Su misión y manifestarse en el mundo astral, seguido o no por Su encarnación física.

Analicemos estas informaciones del Maestro. Tenemos dos etapas para el retorno del Cristo. La liberación de la fuerza búdica por el Señor Cristo y la liberación de la fuerza por el Señor Buda.

La liberación de la fuerza búdica por el Señor Cristo consistirá en la actuación de la Mónada Señor Cristo por Su aspecto Voluntad intensificando Su aspecto Amor-Sabiduría en la materia búdica que envuelve la Tierra. Sabemos que el Señor Cristo construyó un depósito de fuerza de materia búdica, llamado el Depósito de fuerza del Cristo. Este depósito está vinculado a la Eucaristía y de elle proviene la fuerza que produce la transubstanciación de la hostia. El Señor Cristo construyó este depósito con el objetivo de estimular y acelerar la evolución de la humanidad. La energía inyectada en la hostia es de tal naturaleza que estimula el aspecto Amor-Sabiduría en el comulgante. Es obvio que la respuesta a esta energía depende del nivel evolutivo del comulgante. Infelizmente, el verdadero significado de la Eucaristía está distorsionado por la religión. Todos los sacerdotes tienen conexión con este depósito, dependiendo del nivel evolutivo del sacerdote la capacidad de ser canal para la fuerza del depósito.

Un iniciado que ya ha pasado por la primera Iniciación fue sagrado por el Cristo mismo, porque Él es el Oficiante de las dos primeras iniciaciones. Aunque no fue sagrado por ningún hombre es un canal más potente para la fuerza del depósito del Cristo de cualquier sacerdote sagrado solo por el hombre.

Al intensificar la fuerza búdica, el Señor Cristo cualificará la materia búdica de tal manera que ella estimulará el esfuerzo para la conquista de la meta de nuestra cadena planetaria, la quinta iniciación planetaria, la tercera solar, es decir, la entrada en el camino iniciático. Esta conquista es lo que es realmente la salvación del hombre y no lo que pregonan las religiones.

Es un hecho obvio y lógico que el Señor Cristo hoy está mucho más evolucionado que hace 2.000 años, cuando utilizó a Jesús para entrar en contacto con la humanidad. Ya ha conseguido la meta de la cadena y ha ido mucho más allá. Él quiere que toda la humanidad conquiste la Felicidad que Él ha conquistado. Para esto Él está esperando hasta hoy, cuando ya podría haber seguido Su destino, fuera del sistema solar. Él hizo la promesa de retirarse sólo cuando todas las ovejas (la humanidad) estuvieran a salvo en el redil, es decir, en el camino iniciático.

La materia búdica que envuelve a la Tierra, dinamizada por la acción directa del Señor Cristo, actuará fuertemente en la materia astral que envuelve a la Tierra, llevando a las Vidas dévicas que constituyen la materia astral (los Agnisuryas) a una actividad más enérgica para lograr Su objetivo junto a la humanidad.

Así el mundo astral de la Terra estará preparado para Su aparición. Tanto la humanidad encarnada como la humanidad incorpórea sentirán los efectos de esta nueva situación del

mundo astral. El Amor-Sabiduría será fuertemente estimulado y la verdadera hermandad podrá firmemente establecerse en la Tierra.

El éxito dependerá únicamente de la respuesta de la humanidad a este estímulo. Sólo cuando esta respuesta sea una realidad, el terreno estará listo para la aparición del Señor Cristo. Entonces el Señor Buda podrá emitir el mantra que permitirá que Su Tríada inferior sea utilizada por el Señor Cristo para manifestarse en el mundo astral.

Estudio 447

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

c. La encarnación - (d) El futuro advenimiento del Avatar - Consideraciones sobre el párrafo "Cuando llegue el momento (cinco años antes de la fecha de Su descenso).....", en la página 606, hasta "Por un acto de voluntad consciente entrega su cuerpo y se mantiene aparte durante determinado tiempo.", en la página 609.

Consideraciones.

En este trecho, el Maestro Djwal Khul dice que cinco años antes de la fecha de la aparición del Señor Cristo, en el mundo astral o en el mundo físico, los niños nacidos alrededor de 1925 (cuando se escribió el Tratado sobre el Fuego Cósmico), de los cuales muchos son chelas (discípulos) y otros iniciados, llevarán a cabo plenamente su trabajo con pleno conocimiento del mismo, sin embargo, ignorando lo que les depara el futuro. Tal vez ya estemos en ese momento, a pesar de la situación mundial. La acción del Señor Cristo, junto con la del Maestro Jesús, en el mundo astral provoca muchas reacciones en nuestro mundo físico. Una de ellas es la definición de personas. Quien es bueno se vuelve mejor y quien es malo se vuelve peor. No debemos olvidar que la población del planeta en este momento (alrededor de siete mil millones) es solo una pequeña fracción de la totalidad de la humanidad. Sabemos que la cantidad de Mónadas humanas entregadas a la custodia de nuestro Logos planetario es de sesenta mil millones. Como estamos en la cuarta ronda de la cuarta cadena, así en medio de la cadena y en medio de las siete cadenas, podemos deducir que al menos la mitad del total de Mónadas entregadas a la custodia de nuestro Logos planetario, 30 mil millones, son Mónadas individualizadas, constituyendo la humanidad total. Así, la humanidad encarnada hoy es sólo el 23% de la humanidad total. La humanidad se distribuye entre la Tierra (la humanidad encarnada) y los mundos astral y mental. Muy pocas Mónadas humanas han logrado liberarse de los tres mundos inferiores.

Así que solo podemos hacernos una idea del nivel evolutivo de la humanidad del esquema terrestre conociendo detalles de las Mónadas individualizadas, unos treinta mil millones, según nuestros cálculos. Sólo cuando la mayor parte de este total esté en las condiciones requeridas para el regreso de Cristo, Él retornará.

En conclusión, no podemos evaluar las condiciones requeridas para el regreso de Cristo sólo basándonos en la humanidad encarnada hoy.

Ya hemos observado a algunas personas sinceramente interesadas en ayudar a la humanidad. Uno de los procesos de ejercer influencia utilizados por los Seres Avanzados es actuar sobre el cerebro físico del discípulo encarnado grabando en él las ideas necesarias para acelerar la evolución de la humanidad, aunque el discípulo las considere como propias. De hecho, es una forma de telepatía superior a nivel físico.

Otro proceso es inspirar al discípulo cuando él da conferencias, enseña y cuando escribe. Será consciente de esta inspiración, aunque a veces no sepa cómo explicarla. Un efecto es que el discípulo se dedique cada vez más a servir con total desinterés, lo que ocurrirá por la actuación del Ego a través del átomo astral permanente, lo que solo es posible cuando el quinto pétalo del Loto Egoico está abierto, el pétalo de Amor-Sabiduría/Amor-Sabiduría.

Un tercer proceso consiste en que el discípulo encarnado ofrece su cuerpo físico a Su Maestro, con plena conciencia y pleno conocimiento de la técnica necesaria, para ser utilizado por Él en el trabajo de comunicación con la humanidad. Esto solo es posible cuando los tres cuerpos inferiores del discípulo ya están sintonizados y alineados, faltando desarrollar el sexto pétalo del Loto Egoico, el pétalo de Amor-Sabiduría/Sacrificio. Cuando el Maestro está usando el cuerpo del discípulo, el Ego del discípulo se mantiene alejado de ese cuerpo durante un cierto tiempo, lo cual se hace por un acto de voluntad consciente del discípulo.

Estudio preparado por Geraldo Novaes. El contenido está registrado en la Fundación Biblioteca Nacional del Ministerio de Cultura del Gobierno de Brasil con el número 347240, página 400 del libro 639 con el título " Os Fogos Sustentadores do Universo".